



## SITZUNGSPROTOKOLL DER FACHSCHAFT METEOROLOGIE UND GEOPHYSIK

**Fachschaftsratssitzung 03. Juli 2025**

**Datum:** 03.07.2025

**Ort:** Fachschaftsraum

**Beginn:** 16:01 Uhr

**Anwesend:**

Yannick Szlapka (FSR), Erik Brune (FSR), Manizha Akhmedova (FSR), Patrick Jörg (FSR), Valerion Adler (FSR), Helene Schüßler (FSR), Johanna Kasischke, Georg Wilhelm, Oliver Heuser, Jerome Schyns

Der Vorsitzende Yannick Szlapka eröffnet die Sitzung um 16:01 Uhr.

### **TOP 1: Begrüßung**

Der Vorsitzende, Yannick Szlapka begrüßt die Anwesenden und weist darauf hin, dass mit einer Ladungsfrist von einer Woche, einem öffentlichen Aushang sowie persönlicher Benachrichtigung der FSR-Mitglieder zu dieser FSR-Sitzung eingeladen worden ist.

### **TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung**

Die Beschlussfähigkeit des FSR wird festgestellt und die Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Genehmigung der Tagesordnung
3. Bericht von der FK
4. Berichte aus anderen Gremien
5. Sommerfest
6. FS Merch
7. Vorratstagveranstaltung
8. Wie mit Mails umgehen?
9. Sonstiges

wird einstimmig angenommen.

**TOP 3: Bericht von der FK**

Yannick berichtet von der FK, dass der Antrag auf BFSGs für die Ersti-Arbeit im SoSe25 angenommen wurde. Außerdem soll in der nächsten Sitzung ein Meeting mit dem Rektor stattfinden.

**TOP 4: Bericht aus anderen Gremien**

Georg berichtet von der letzten Fachgruppensitzung dieses Semesters und kündigt an, eine Email mit der neuen Besetzung an die Zuständigen zu schreiben.

**TOP 5: Sommerfest**

Es wird festgestellt, dass der Preis für das Gewinnen des Pub-Quizzes rechtzeitig angekommen ist und alle Anwesenden zufrieden mit den Ergebnissen sind. Außerdem wird eine Einkaufsliste erstellt und die Logistik des Aufbaus besprochen. Die Moderation des Pub-Quizzes werden Patrick und Erik übernehmen.

**TOP 6: FS Merch**

Es besteht weiterhin der Wunsch Fachschaftssticker drucken zu lassen, sobald die Allgemeinen Fachschaftsgelder eingetroffen sind. Seit der letzten Sitzung wurde festgestellt, dass die Möglichkeit besteht, Gelder für Fachschaftsbekleidung zu bekommen. Erik schlägt vor, diese für Fachschafts-T-Shirts zu nutzen.

Weitere Überlegungen werden auf eine FSR-Sitzung nach dem Eintreffen der AFSGs verschoben.

**TOP 7: Vorratstagveranstaltung**

Helene berichtet von Prof. Esters' Vorschlag, den Fachschaftsrat auf der nächsten Veranstaltung der Veranstaltungsreihe „Die Exzellenzuniversität Bonn lädt ein“ zum Thema „Klima und Extremwetter“ am 19.11.2025 vorzustellen. Nach Recherche und Beratung wird beschlossen, Prof. Esters nach Details zu fragen.

**TOP 8: Wie mit Mails umgehen?**

Helene beklagt die Anzahl an Emails mit Aufrufen zur Weiterleitung an die Studierenden, die bei Nachkommen dieser zu spamartigen Zuständen führen würde. Johanna merkt an, dass der Fachschaftsverteiler in Folge dessen an Seriösität verlieren würde und schlägt vor, für die Verbreitung von interessanten Mails den Fachschafts-Discord-Server zu nutzen. Dies wird als zukünftiges Vorgehen festgehalten.

**TOP 9: Sonstiges**

Es werden diverse zukünftige Projektideen gesammelt, unter anderem:

- den Fachschafts-Discordserver zu sortieren
- die Fachschaftswebsite ins Englische zu übersetzen
- für Ersti-Angebote näher mit der Physik-Fachschaft zusammen zu arbeiten
- ein Halloween-Herbstfest

Außerdem wird hervorgehoben, dass das Ersti-Welcome für das WiSe25/26 an einem Dienstag stattfinden soll.

Die FSR-Sitzung wird vom Vorsitzenden Yannick Szlapka um 16:49 Uhr beendet.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'H. Schüßler'.

Bonn, den 03.07.2025

Unterschrift Schriftführerin Helene Schüßler